

Scott Keogh führt Volkswagen in den USA

Scott Keogh, bislang President von Audi of America, wird Präsident und Geschäftsführer von Volkswagen America sowie Geschäftsführer für die Region Nordamerika der Marke Volkswagen. Keogh, der 2006 zu Audi kam, folgt auf Hinrich J. Wuebcken, der dem Unternehmen weiterhin in beratender Funktion zur Verfügung steht. Nachfolger von Keogh als President von Audi of America wird Mark Del Rosso, bislang President & CEO von Bentley Motors Inc., America.

Die Veränderungen von Scott Keogh und Hinrich J. Wuebcken erfolgen zum 1. November 2018, der Wechsel von Mark Del Rosso zum 1. Dezember 2018. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Scott Keogh.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Scott Keogh.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Hinrich J. Wuebcken.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Mark del Rosso.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen